

**De:** Francisco Javier Chavez Rojas [fchavezr70@gmail.com]  
**Enviado el:** domingo, 09 de agosto de 2015 18:55  
**Para:** Comision de Salud  
**Asunto:** FAVOR DARSE 1 MINUTO PARA LEER

Estimados y honorables diputados miembros de la comisión de salud de la cámara baja, les copio el mail que envié a distintos estamentos del MINSAL, haciendo una clara y evidente exposición del mal gasto público en relación a los especialistas médicos ( soy médico Dermatólogo y Anatomopatólogo con ansias de trabajar en el sistema público), pero hasta el día de hoy no he tenido respuesta. En él me ofrezco para ejercer en el sistema público, y sin embargo, pese a la carencia crítica de especialistas, me impresiona que ni siquiera haya habido una respuesta a mi correo.

Si mas preámbulos, les envío dicho mail y espero que sea un grano de arena en ver de qué modo se podrían conseguir mas especialistas en el sistema público.

Saludos afectuosos

Dr. Francisco Chávez Rojas

Estimados:

Me hubiese gustado dirigir este mail directamente a la subsecretaria de redes asistenciales, pero desconozco su dirección electrónica, les rogaría pudiesen copiar este mail a las instancias que correspondan.

Soy Dermatólogo y Anatomopatólogo, y hasta el año pasado intenté ingresar a trabajar en la salud pública, sin buen resultado. Envié un mail a diversos servicios de salud metropolitanos, sin embargo, después de un par de respuestas, sólo fui entrevistado en el Hospital de la Florida, y nunca más fui llamado.

Contrato servicios públicos a través del portal chilecompras, y en resumen, les puedo decir que la consulta dermatológica se paga en promedio a 15.000 pesos por paciente, la cirugía ambulatoria en promedio a 28.000 pesos por paciente y las biopsias es variable, pero rondan los 20.000 pesos por muestra simple y un valor más elevado en caso de órganos complejos.

Para no hacer demasiado engorroso el cálculo, les resumo que en una jornada de un día de trabajo a la semana, por ejemplo resolviendo cirugías menores ambulatorias, trabajando 9 horas ( con 1 hora de colación) se obtienen aproximadamente 530.000 pesos. Si repito esa jornada sólo 4 días al mes, estoy recibiendo 2.000.000 de pesos. TRABAJANDO CON DINEROS PÚBLICOS. Y éste es sólo un ejemplo, que me hace pensar cómo es posible que se malgaste de esa manera el dinero público, y no seamos capaces de incentivar a un Anatomopatólogo a trabajar 44 horas en un hospital, pagando una remuneración razonable.

Evidentemente que para mí es más fácil seguir postulando a mercado público, y así seguir succionando los dineros públicos bajo la premisa de este mal gasto, sin embargo, les pido POR FAVOR, si quieren un especialista de experiencia, con ganas de comprometerse al sistema público, hagan ofertas laborales decentes y atractivas, ya que les acabo de fundamentar como el dinero público si se utiliza de manera desproporcionada, y acepten a los especialistas que nos estamos ofreciendo en bandeja, frente a una situación de escasez profesional que ha llegado a ribetes críticos.

Mi propuesta es exclusivamente de trabajo como Anatomopatólogo, siempre he considerado la Dermatología de poca relevancia en el ámbito de la salud pública, así que dejo las cartas tiradas, espero tengan a bien hacer llegar este mail a las instancias correspondientes, y créanme que sería la persona mas feliz del mundo pudiendo trabajar 33 o 44 horas en un hospital, pero sabiendo que mi ingreso no se va a mermar 3 o 4 veces en relación al área privada.

Se despide atentamente

Dr. Francisco Javier Chávez Rojas

Anatomopatólogo – Dermatólogo Universidad de Chile

r.u.t.: 11.620.205-0

r.c.m.: 20.057